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1月15日は成人の日、市は晴れの

新成人551人（男294人女257人）

×市民会館へ招き、盛大な成人式×

行いました○

　

当日はあいにく雪降りでしたが、

式典の始まる午前10時にはほとんど

の人が受け付け×済ませ、会場には

背広姿や晴れ着姿の若人たち527人

が集まり、華やいだふん囲気に満ち

ていました○

　

出席者のなかには「成人式をふる

さとで」という学生や県外就職者も

多数あって、久しぶりの再会に歓談

する姿があちこちで兄られました。

　

式典には川崎市長の式辞、奥村市

議会議長、福田一代議士の祝辞があ

り、成人感想文の発表、さらに昨秋

制定された市民憲章×唱和したあと

全員が誓いの言葉×述べて成人の門

出に決意を新たにしていました○

写真は誓いの言葉を述べる新成人

12月の人口42．813人（男20，621人女22，192人）世帯数10，433
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市議選投票日は2月18日

　

有東小、陽明中が新投票所に

　

市議会議員選挙の投票日は2月18日です。投

票時間は午前7時～午後6時（六呂師、五箇地

区×除Oで、午後8時から市役所大会議室で

即［1開票が行われます○これから4年間の市政

×託する最も身近で大切な選挙ですから、あな

たの川と耳でよく確めて、立派な人を選びまし

ょう。

　

投票区、大幅に変更

　

市選挙管理委n会は今回の選挙か

ら有終束：小学校、陽明中学校、乾側

小学校、小山公民館に新しい投票所

×設け、中保集会所、城東会館、乾

側公民館、小山小学校の投票所を廃

止しました。

　

有終束小学校、陽明中学校の投票

所は、中挾町、清和町、美里町、吉

野町や北部は也区画整理事業地区な

どの人日増加により、従来の投票所

が手狭になったためで、これらの投

票所の改廃に伴い、大野・下庄地区

の一部では投票区が変更になりまし

た。

　

さらに、投票区名もこの際各地区

ごとに秩序正しく改められ、右表の

とおりになりましたので、あなたの

投票区、投票所×確めて下さい。

2地区で時間繰り上げ

　

降雪期であるため、次の2投票所

では投票時間が繰りhげられますの

で、この地区の有権者の方はご注意

頼います。

六呂師小学校（第24）午後5時まで

五箇公民館（第25）午後4時まで

不在者投票は8～17日

　

投票日に市外へ旅行されたり、仕

事に出かける方などは、市選挙管理

委員会事務局（市役所）で不在者投

票×済ませてからお出かけ下さい。

　

不在者投票の出来る期間は2月8

日～2月17日の毎日午前8時30分～

午後5時です。投票には印鑑と入場

券（届いていないときは不要）×ご

持参下さい。

　

また、市外に滞在の方は、市選挙

管理委員会へ投票用紙を請求されま

すと、本人あてにお送りします。こ

れ×持って滞在地の選挙管理委員会

へ行かれますと、不在者投票が出来

ます。

　

詳しいことは市選挙管理委員会（6

－1111内線228・372）へお問い合わせ

下さい。

　　

障害者に郵便投票

　

重度の身体障害者（身体障害者手

帳1・2級の両下し（肢）、体幹障害者

および1～3級の心臓、じん臓、呼吸

器障害）等は在宅のまま、郵便によ

る不在者投票が出来ます。しかし、

この投票には市選挙管理委員会から

郵便投票証明書を受けていなければ

なりませんので、該当すると思われ

る方は早く手続きをして下さい。

　

また、この郵便投票証明書の有効

期間は4ヵ年ですから、昭和50年に

交付を受けられた方は、期限がそろ

そろ切れます。お手元の証明書×確

められ、早めに再交付の手続き×し

て下さい。期限が切れますと、投票

が出来ません。

　　　

棄権をなくそう

　

大野市明るい選挙推進協議会では

「この一票、あなたが政治の主役で

す」を市民みんなの合言葉にして、

明るく正しい選挙の運動×推し進め

ています。

　

あなたはもちろん家族の方や知人

が棄権されないよう、お互いに呼び

かけ合いましょう。

　

禁じられている寄付

　

金のかからないきれいな選挙×実

現するために、現職にある者や侯補

者になろうとする者は、選挙の前後

にかかわらず選挙区内の者にいろい

ろな寄付をすることが禁止されてお

り、市民の方も寄付を勧誘したり、

要求したりすることは公職選挙法で

強く禁じられています。

　

寄付とは金銭、物品の供与で、例

えば町内のいろいろな会合への寄付

プログラムの広告、花輪、香典、妻

名義の寄付などです。

前回（昭和50年2月16日）の選挙（［月徳寺投票所で］

スマイル

　

「地方選挙近づく」

迷迷でなく明明ですぞ

　　　　　　　

ーヒツジ
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新しい投票区一覧表 （注）太字の行政区は投票所が変わりました。

投票区名 投票所 投票区の区域

第1 旭幼稚園
要町、本町1上、本町1下、本町2上、本町2下、本町3上、本町3下、本町

4、本町5、錦町1、錦町2、元町2、元町3、元町4

第2 有終西小学校
泉町1、泉町2、泉町3、清滝、城町1、城町2、城町3、水落町1、水落町
2、元町1、明倫町1、明倫町2

第3 有終南小学校
明倫町3、明倫町4、明倫町5、日吉町1、高砂町1、高砂町2、高砂町3、

高砂町4、高砂町5、天神町、飯降、鍬掛、新庄

第4 日吉児童館
大和町1、大和町2、大和町3、元町5、元町6、日吉町2、日吉町3、弥生
町2

第5 円徳寺
日吉町4、日吉町5、日吉町6、糸魚町、弥生町1、篠座町、春日野、春日1
丁目上、春日1丁目中、春日1丁目下

第6 大野和光園 上篠座1、上篠座2、西里、西据、榎

第7 春日児童館 春日2丁目東、春日2丁目西、春日3丁目上、春日3丁目中、春日3丁目下

第8 大野市民会館 有明町、美川町1、美川町2、月美町、幸町

第9 有終東小学校 清和町、美里町、吉野町、中扶町1、中扶町2、中保、堂本、菖蒲池

第10 ・陽明中学校
南新在家、西新在家、中津川、東中津川、横枕、友江、若里、新栄町、中荒井
町2丁目、中荒井町3丁目

第11 下庄小学校 中野町1丁目、中野町2丁目、西市、矢、中荒井町1丁目、新町

第12 真浄寺 庄林、太田、大矢戸、小矢戸、西大月、東大月

第13 乾側小学校 大門、尾永見、坂戸、花山、下丁、中丁、上丁、犬山

第14 小山公民館
上舌、下舌、阿難祖地頭方、阿難祖領家、上黒谷、下黒谷、上荒井、深井、右
近次郎、千歳、南春日野、下舌下1、下舌下2

第15 上庄小●木本分校 大西出、中西出、中村町、荒子町、木本領家、宝慶寺

第16 上庄小学校
森山、西山、平沢、野中、稲郷、上据、東山、御給、友兼、開発、森政地頭、
下郷、医王寺、中据、猪島

第17 五条方公民館 今井、佐開、上五条方、下五条方、上若生子、下若生子、中島、木戸

第18 上庄小●吉分校 森政領家、下据、北御門、吉、東中

第19 森目小学校 森目、新河原、土布子

第20 富田公民館
七坂、土打、上野、富島、新田、麻生島、川上、田野、井ノロ、塚原、新塚原、
富塚

第21 蕨生小学校 木落、蕨生、唯野

第22 市農協阪谷支所 森本、松丸、萩ヶ野、花房、不動堂、石谷

第23 阪谷小学校 伏石、柿ヶ島、八町、大月、御領、橋爪、蓑道、落合、堂島、金山、小黒見

第24 六呂師小学校 南六呂師

第25 五箇公民館 上打波、下打波、東勝原、西勝原

こい’の二票。あな。たが政治祉の，申，役です



54．2．1市政おおの第297号（4）

1
遥
箔
漑
7

座
談
４

私だぢの願いは魅力訟る難場

　

ことしの新成人の中から4人の方にご出席を願い、市長を混

じえて゛新成人座談会、を開きました。新成人としての決意や

有権者の心構え、さらにフレッシュな感覚で市政への提言－－

などを大いに語っていただきました。

　　　　　

出席者

巣守稚彦さん井ノ「

木村智子さん春日1丁目事務員

真柄範夫さん医王寺大学生

杉本佳代子さん中野町家事手伝い

市長川崎泰彦

司会市教育委員会社会教育主事羽生悦夫

　

言動には責任をもつ

　

司会成人おめでとうございます。

晴れて大人の仲間入りをされた感想

はいかがですか。

　

巣守実感とし

ては、まだピンと

きません。18歳か

ら19歳になったの

と、19歳から20歳

になったのと、数

の1こでは変わらな

いのですから（笑）

　

でも、しっかりしなければならな

いという気持はもっています○

　

木村社会に出て2年ですが、ま

だ学生気分が抜けません○ことしは

選挙があり、自分の1票×行使する

ことになりますが、これ×機に自分

の言動には責任を持だなければなら

ないと思っています。

　

真柄僕もまだ実感はわきません

が、大人の仲間人りが出来だことは

うれしいです。年齢は成人になりま

したが、心は未熟

なので、精神的に

も大人にならなき

やと考えています。

　

杉本これから

新聞やテレビでは

A君、B君でなく

なり、社会的に権

利が与えられると

同時に義務も伴う

のですね。一人前

の社会人として、

強く生きていきた

いと思います。

　

市長551人の

フレッシュなエネ

ルギーが市政に参

加していただける

ことは、たいへん

うれしいことです。

市議選にはフェアな人

司会木村さんが言われたとおり

2月18日には市議会議員選挙、4月

8日には地方統一選挙がありますが

特に市議会議員選挙には、あなたの

1票をどのように生かされますか。

　

真柄抽象的な

言い方になります

が、自分たちの意

見を吸い上げてく

れる人を、自分自

身で判断して投票

したいと思います。

　

木村公約とか

人物をよく見て、

初めての投票を大

切にします。

　

杉本年齢的に近い人を選びたい

ので若い人、若者の代弁者×選びた

いですね。

　

巣守スポーツをする人にはフェ

アな人が多いと思います。だから、

スポーツマンで若者の要求を実現し

てくれる人×選びます。

　

木村私は庶民

的な人。町内や職

場などで、いつも

よき相談相手にな

り、積極的に行動

する人を自分の目

と耳で確めて選び

たいと思います。

　

真柄゛自分の地域の侯補者だか

ら投票しなければならないlと有グ

城下町のたたずまいを残す錦町
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勁驚わらど繍ぬぬ剔を弟塞い

7権者を束縛する地区推薦はなくし

なければならないと思うのですが…。

　

市長おっしゃるとおりですね。

地区推薦は地縁で有権者の意志×束

縛し、選挙の根本に触れるところに

問題があります。この地区推薦も幸

い徐々になくなっており、特に青年

のみなさんからは強く拒絶されてい

ますね○大野市も25歳の青年都市に

なるのだから、選挙の面でも大人に

ならなければと思います。

河川敷運動場をつくる

　

司会それでは、次に市政に対す

る要望や夢などをお聴かせ願いませ

んか。

　

真柄大野市で

就職しようとして

も職業が選ぺませ

ん。青年が希望を

もって就職出来る

よう工場誘致を進

めてほしいもので

す。

　

巣守冬期間になると、バスの運

行本数が減り、福井方面へ通勤する

者にとっては、たいへん都合が悪い

のでなんとかならないでしょうか。

　

木村総合病院がほしいですね。

特に眼科が少ないので、患者は朝早

くから順番を持たなければならない

状態です。また、城まつりには観光

客が年々多くなっていることでもあ

りますので、午後11時にやめるとい

うのではなく、郡上八幡のようにも

っと時間を延長して盛り上げてほし

いと思います。

　

杉本真名川に

は河川敷地が多く

ありますが、これ

を青少年のための

野球やソフトボー

ルが出来るグラウ

ンドにしてもらえ

ないでしょうか。

　

市長河川敷のグラウンドは真名

川富田大橋の上●下流の地に造りま

す。既に大野土木事務所には青写真

が出来ており、三、四年の継続事業

でことしから始まり、総工費は3億

　

5，000万円位かかるでしょう。いろ

いろな競技が出来る相当大きなグラ

ウンドになりますよ。

　

一同すばらしいですね。

　

市長バスダイヤについては、一

度バス会社によく検討してもらわな

ければなりませんし、眼科不足は医

師会と話し合っていきたいと思いま

す。また、城まつりの時間延長は、

事業を進める上でよく検討させてい

ただきます。

　

伝統や文化財を大切に

　

司会最後に、将来どんな大野市

にしたいか。あなたの夢や願いをお

話し下さい。

　

巣守大野市は山や田が多く、自

然環境に恵まれています。この自然

を破壊しないようにして、産業の発

展を考えてほしいと思います。

　

木村゛公害のない大野心これは

私たちの手で守っていかなければな

らないことだと思っています。

　

それに朝市やイトヨは大野のよき

伝統、文化財ですが、あまり観光化

俗化しないよう心掛けたいものです

　

真柄工業の発展と自然が調和し

た田園都市づくり、これが僕の願い

です。

　

杉本近代的なビルが建ち並ぶ街

よりも、かわら屋根と緑が多いたた

ずまいが、大野市の素顔としてふさ

わしいのではないでしょうか。昔は

朝市と共に夜市もあったと聞いてい

ますが、このような市民が互いに触

れ合える場を多くし、豊かな人情×

大切にしていかなければならないと

思います。

　

市長青年が喜

んで住める大野の

建設は私の政治目

標で、青年が魅力

を感じて就職出来

る職場、それに青

年活動が十分に出

来る施設づくりが

何よりも大切だと考えています。こ

のためには、工場誘致も必要で、現

在各方面へ積極的に働きかけていま

すが、これによって大野のよさが損

なわれないようにすることは言うま

でもありません。市民憲章にもうた

われているとおり、美しい自然と伝

統を守りながら、住みよく生きがい

のあるまちづくりに努力したいもの

です。みなさんと共にがんばりまし

よう。

　

司会本日はありがとうございま

した。みなさんの今後のご活躍をお

祈りします。



54．2．1市政おおの第297号（6）

南部地域上水道

　　

623戸に試験給水

　　　　

もう、井戸枯れの心配なし

　

南部地域上水道は1月20日から試

験給水を始めました。

　

加入656戸のうち623戸の家庭に

給水しており、上篠座2区長の篠田

勇さん、同区の清水勇治さん宅では

　

「もう井戸枯れの心配がなく、衛生

的な水が飲める」と大喜びです。

　

南部地域上水道建設は昨年8月か

ら始め、工事が順調に進んで春日2

丁目東区、春日3丁目上・中・下、

篠座、西里、下舌下1、春日野、右

近次郎の一部、篠座町の一部など加

入したほとんどの家庭に給水するこ

とが出来ます。

　

工事が残ったのは春日2丁目西区

と篠座町の一部など33戸で、3月の

雪解けを待って施工することになっ

ており、来年度は新規加人

家庭の工事を継続して、第

1期事業南部地域上水道建

設を完成させる計画です。

　

この上水道は春日2・3

丁目、旧母子寮、旧競馬場

の4ヵ所の深井戸を水源に

して、競馬場跡に造った配

水所へ水を集め、そこから

各戸へ給水しています。

　

市役所水道課横には水源地や配水

所の状態が一目でわかる管理制御室

があり、この室ですべてがコントロ

ール出来るよう設備されています。

　

1～3月は試験給水期間であるた

め、使用料金は無料ですが、制御機

械の調整等で断水することもありま

すのでご了承下さい。

　

冬季は渇水期ですから、出しっ放

しや融雪に使用するなどのむだ使い

をなくするとともに、寒さの厳しい

夜は凍結防止せんを開いて水道を保、

護して下さるようご協力願います。

　

また、水漏れや給水装置の異状を

発見されましたら、すぐ市役所水道

課（6－1111内線381）へご連絡下さ

い。

給水を喜ぶ清水勇治さん宅（上篠座1

　

一市農協一

　

苗供給施設が完成

　　　

今春280ヘクタール分育苗

　

8月から富島で工事が進められて

いた大野市農協の苗供給施設がこの

程完成しました。

　

この施設は市内2つ目で、国・県

・市の補助を受け、事業費は約6，300

万円。鉄骨平屋建て633平方にの内

部には、自動種まき機が備えられ、

200ヘクタール分の稲苗が育てられます。

　

省力化と品質のそろった良い苗が

供給出来ることから、この施設を利

用する農家が増え、大野市農協では

今春280ヘクタール分の苗を供給する計画

をしています。

　

さらに、大門では乾側採種組合が

稲の採種田用（50ヘクタ一・分育苗）の苗

供給施設を2，104万円で建設しまし

た。

、
4
る
″
― 散き

⑩森山

　

稲郷から徒歩15分で森山に着き

ます。現在は27戸ですが、山すそ

には屋敷や水路の跡が点在すると

ころから、昔はもっと大きな村落

だったことがうかがえます。

　

森山といえばスキー場として有

名ですが、大正末期には簡易ジャ

ンプ台ができるなどスキー場とし

て整備され、昭和38年には稲郷、

野中、森山のほとんど全戸が加入

して森山高原観光振興会を発足さ

せ、ゲレンデの整地、ロッジ、駐

車場などを完成し、同45年には第

1リフトが太平索道（東京）によ

ってできました。一時は観光バス

や路線バスが来て、民宿も盛んで

した。市街地から近いので、学生

一般の初心者には人気があり、第

2、第3リフトが完成すれば理想

的なスキー場となるでしょう。

　

上庄中学校に寄宿舎があったこ

ろ、若生子の生徒がスキー場を通

って山越えする姿が見られました

が、中腹にはこ本松、そして峠に

は殿様の大切な手紙をなくしてさ

らし首となったという飛脚の裸半

兵衛の墓もあります。

　

村落には肥料用の石灰をつくっ

たかまの跡があり、一時は能登か

ら人夫を雇って生産していたよう

です。スキー場の上り口を左に折

れると、ヒノキの老木と池のある

八坂神社がありますが、公民館で

は神社を新しく建て直す話が進め

られていました。（T生）
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五
十
三
年
の
火
災
●
救
急
統
計

　

七
千
万
円
が
灰

　
　

損
害
額
は
十
年
間
の
最
高

　

大野地区消防本部は昨年1年間の

火災救急統計をまとめました。

　

これによりますと、、火災件数は22

件で前年よりも6件多く、損害額は

　

6，961万円と過去10年間の最高にな

っています。

　

損害額が大きくなっだのは建物の

火災（19件）が多かったためで、焼

失面積も1，987平方にと前年の約2

倍になっています。さらに、死者3

傷者3はいずれも前年より1人ずつ

増えており、火災による損害が例年

になく大きかった年でした。

　

出火原因をみますと、たき火の不

始末、煙突の不備、石油ストーブ、

もみ乾燥機の加熱が目立ち、ちょっ

との注意で末然に防げたものが大半

です。

　

救急活動状況では、救急件数329

件運んだ人数は353人で前年に比べ

14件21人少なく、ここ数年増加の傾

向にあった救急件数が減少しました、

　

事故別にみますと、急病が90件で

トップ、次いで交通事故76件、転院

搬送57件、一般負傷46件の順になっ

ています。

　

前年に比べてど

の事故も減っては

いますが、急病で

は幼児と老人、交

通事故では11～20

歳の青少年と51～

60歳の壮年に負傷

者の多かったこと

が目立ちます。

お知らt！

　

◆難病見舞金の申請を

　

難病と闘っておられる方を激励す

るため、市はことしから年10万円を

限度に特別見舞金を差し上げること

になりました。

　

対象は1年以上市内に住み、下記

にあげた難病のため6ヵ月以上入院

されているか通院している方です。

　

該当される方は申請書を2月28日

までに市保険衛生課（6－11内線27

1）へ提出して下さい。用紙は同課に

あります。

　

（難病の種類）ベーチェット病、多

発陛硬化症、重症筋無力症、全身性

エリテマトーデス、スモン、再生不

良性貧血、サルコイドーシス、筋委

縮性側索硬化症、強皮症、皮膚筋炎

多発｜生筋炎、特発1生血小板減少性紫

はんかい班病、結節性動脈周囲炎、潰よう性

大腸災、大動脈炎症候群、ビユルガ

　　　　

ほうそうせき一病、天庖癒、脊髄小脳変性病、ク

ローン病、難治性肝炎の劇症肝炎、

悪性関節リウマチ、橋本病、下垂体

機能障害、ネフローゼ症侯群、突発

性難聴、溶血性貧血、肺線維病、突

　　　　　　　　　　　　　　　　

せき発注心筋症、免疫不全症侯群、脳脊

　　　　　　　　　

じん髄血管異常、慢性腎炎、網膜色素変

性メニエール病、慢性すい炎、若年

性高血圧症、原発陛肺高血圧症、特

発性門脈圧完進症、肝内胆汁うっ滞

シェーグレン病、アミロイドーシス

特発1生非感染性骨壊死症、後縦靭帯

骨化症、難治性の肝炎、育成疾患（心

臓、じん臓、その他先天性内臓疾患

以上の病気はO～18歳）先天性代謝

異常疾患（ウィルソン病、先天性リ

レチン症、フェニールケトン尿症、

先天性無カンマグロブリン血症、ミ

　　　　　　　　　　　　　　　　

ふうスチン尿症、ホモシスチン尿症、楓

糖尿症、ガラクトース血症、血友病

以上の病気は満1歳から小学校就学

まで）

　

◆「はたちの声論文」入選

　

ことしの新成人から募集した「は

たちの声論文」16点を審査した結果

次の作品が優秀作に選ばれました。

　

入選

　　

「私の選んだ道」

　　　　　

東かよ子（学生、中据）

　　

「現代社会に対してこう思う」

　　　　　

仲井太（学生、春日

　　　　　　　　　　　　

2丁目）

　　

「現代社会でのこれからの自分」

　　　　　

川端友美（銀行員、蕨生）

　

佳作

　　

「私の選んだ道」

　　　　　

北川文代（学生、牛ヶ原）

　　

「はたち」

　　　　　

堀江賢一1建築業、高砂町）

　　

「キャンプを通して思うこと」

　　　　　　

長田雅一（学生、中荒＃

　　　　　　　　　　　

2丁目）

　

◆住宅建設資金の活用を

　

住宅金融公庫では2月28日まで次

の個人向け融資の申し込みを受け付

けています。

　

ご希望の方は住宅金融公庫金沢支

所（0762－63－3421）か市内の銀行

信用金庫、農協などの金融機関へお

尋ね下さい。

○大型住宅建設資金（120～150平

　　

方にの住宅建設、年6．05％）

◎住宅改良資金（増改築、修繕、門

　　

へいなどの工事、年5．55％）

◎個人住宅特別貸付け（公共事業等

　　

の移転者など、年5．05％）

◎住宅積立郵便貯金預金者貸付け（郵

　　　

政大臣のあっせんを受けた者な

　　　

ど、年5．45％）
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地下水が異常低下

　

融雪に使わないで

　

地下水位が異常に低くなっていま

す。春日公園の観測井では、1月25

日現在で4．87に：になり、昨冬に比

べると1．6にも低下しています。

　

降雪の状況によっては、市街地全

域で井戸枯れが起こることが予測さ

れますので、①地下水を融雪に使わ

ない②水道管の凍結防止のための水

の出しっ放しばしない③洗だくや台

所用水のむだ使いはしないーなど

節水にご協力下さい。、

みんなの街です

　

美しく

鍵月の銅趨

匯蹟産朧靉穏健料

諧謔鱗詞

28j日｜塗路臨絲tぬ詫詔E洒諮

（市民憲章第Ξ漱）

臥曰づi嘸・

「
ま
な
か
ひ
の
山
は
こ

と
ご
と
く
雪
山
の
に
て

は
れ
し
ば
か
り
の
空
ぞ

し
た
た
る
」
（
吉
植
庄
亮
）

「
雪
降
り
て
山
に
積
れ

ば
山
奥
の
飛
騨
さ
へ
近
く
思
は
る
る
か
な
」

　

（
平
野
万
里
）
ま
わ
り
を
す
っ
ぽ
り
山
に
囲

ま
れ
た
大
野
の
冬
で
は
こ
れ
ら
と
同
じ
く
雪

の
風
景
は
ま
こ
と
に
美
し
い
▼
そ
れ
に
し
て

も
、
こ
と
し
の
冬
は
雪
が
少
な
い
。
「
雪
乞
い
」

の
か
い
も
な
く
、
草
の
ス
キ
ー
場
を
見
上
げ

る
地
元
の
人
々
の
胸
の
う
ち
、
さ
ぞ
か
し
せ

つ
な
い
も
の
が
あ
っ
た
ろ
う
。
県
体
や
中
部

日
本
の
ス
キ
ー
大
会
の
関
係
者
の
心
配
も
た

い
へ
ん
だ
っ
た
ろ
う
▼
「
雪
の
う
へ
に
顔
押

　
　
　
　

わ
ら
べ
お
も
が
た
や
ま
か
ひ
し
つ
け
し
童
ら
の
面
型
な
ら
ぶ
山
峡
の
み
ち
」

　

（
結
城
哀
草
果
）
「
匯
の
日
の
改
札
係
の
少
年

の
ま
っ
か
な
る
頬
に
な
ぐ
さ
め
ら
れ
つ
」

　

（
土
岐
善
磨
）
雪
に
負
け
な
い
の
は
、
や
は

り
子
供
で
あ
る
。
雪
が
降
れ
ば
ス
キ
ー
場
は

春
の
お
花
畑
の
色
彩
り
に
な
る
▼
し
か
し
、

筆
者
な
ど
は
雪
の
少
な
い
冬
ほ
ど
あ
り
が
た

い
。
庭
木
の
雪
囲
い
を
す
る
と
き
や
、
一
人

で
屋
根
雪
下
ろ
し
を
す
る
と
き
な
ど
は
、
決

ま
っ
て
雪
の
な
い
国
へ
移
り
住
み
た
い
思
い

に
か
ら
れ
る
▼
自
然
の
猛
威
と
い
う
こ
と
ば

が
あ
る
が
、
自
然
は
人
間
に
敵
意
を
持
つ
こ

と
も
な
く
好
意
も
示
さ
な
い
。
泣
き
ご
と
を

並
べ
る
だ
け
で
は
な
く
自
然
に
ど
う
対
処
し

て
い
く
か
、
そ
の
心
の
持
ち
方
が
問
題
と
な

る
。
▼
「
凡
人
な
れ
ば
白
一
色
の
幾
日
に
悟

り
も
な
け
れ
た
だ
雪
が
あ
る
」
（
杉
浦
翠
子
）

　

「
尺
除
の
雪
を
握
り
下
げ
し
轍
を
見
よ
人
の

生
活
は
鎖
さ
れ
ざ
り
け
り
」
（
同
）
「
み
冬
い
ま

大
地
も
ろ
を
と
ざ
せ
ど
も
雪
の
下
な
る
水
の

せ
せ
ら
ぎ
」
（
同
）
（
N
生
）

発
行
福
井
県
大
野
市
編
集
秘
書
広
報
課

（
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－
p
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1
1
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